

Rechnungsprüfungsamt der Stadt Heidelberg

Gesamtergebnis der Prüfung der Jahresabschlüsse 2007 der rechtsfähigen Stiftungen der Stadt Heidelberg

Geprüft wurden die Jahresabschlüsse 2007 folgender rechtlich selbstständiger Stiftungen:

- **Allgemeiner und Landfriedscher Unterstützungsfonds**
- **Stadt-Heidelberg-Stiftung**
- **Stadt-Kumamoto-Stiftung**

Die Gründung der Theater- und Orchesterstiftung Heidelberg erfolgte erst mit Anerkennung durch das Regierungspräsidium Karlsruhe am 18.02.2008.

Über die Prüfungen wurden jeweils eigenständige Berichte erstellt.

Als Ergebnis der Prüfung wird festgestellt:

1. Bei der Aufstellung der Jahresabschlüsse für das Geschäftsjahr vom 01.01.2007 bis 31.12.2007 wurden die gesetzlichen Vorschriften und die Grundsätze ordnungsmäßiger Buchführung grundsätzlich beachtet.
2. Die Vermögens-, die Finanz- und die Ergebnisrechnung wurden ordnungsgemäß aus der Buchführung und den weiteren geprüften Unterlagen abgeleitet.
3. Die Jahresabschlüsse 2007 vermitteln das Bild der tatsächlichen Vermögens-, Ertrags- und Finanzlage der Stiftungen, vorbehaltlich der Bewertungskorrektur bei der Stiftung Allgemeiner und Landfriedscher Unterstützungsfonds.
4. Bei der Stiftung Allgemeiner und Landfriedscher Unterstützungsfonds ist der sich aus der Prüfung der Eröffnungsbilanz ergebende Korrekturbedarf bei der Bewertung des Sachvermögens noch umzusetzen.
5. Die als Anhang zum städtischen Rechenschaftsbericht für die Stiftung gemachten Angaben entsprachen formal nicht in vollem Umfang den rechtlichen Vorgaben.

Empfehlung:

Dem Haupt- und Finanzausschuss wird empfohlen, die Schlussbilanzen der rechtsfähigen Stiftungen festzustellen.

Die sich aus den Prüfungsfeststellungen ergebenden Berichtigungen sind in den Folgebilanzen innerhalb der gesetzlichen Frist durchzuführen. Die Schlussbilanzen 2007 bleiben unverändert.

gez. Waldemar Schmidt
Leiter des Rechnungsprüfungsamtes